

Aus aktuellem Anlass

Die Vereinigung der österreichischen Richterinnen und Richter hält fest, dass eine Verharmlosung der Todesstrafe in krassem Widerspruch zur europäischen Wertehaltung steht. Die Todesstrafe ist in allen europäischen Ländern zu Recht abgeschafft. Als ehemalige Richterin hätte man von Mag. Bandion-Ortner erwarten müssen, dass sie sich in diesem Sinne auch im Ausland einsetzt. Eine Verharmlosung derartiger Praktiken, wie sie sich aus dem Profil-Interview vom 20.10.2014 ableiten lässt, ist absurd und rechtspolitisch bedenklich.